
令和６年度 第３回 学校運営協議会 議事録

校名 府立茨木西高等学校

校長名 森𦚰　正浩

開催日時 令和７年２月14日（金）　　１５:３０　～　　　

開催場所 府立茨木西高等学校　本館１階　校長室

出席者(委員）
山本　稔会長、谷　郁夫副会長

藤田　勝宏委員、清原　隆志委員、山口　祐子委員

出席者(学校） 森𦚰校長、亀山教頭、神牧事務長、末永首席、髙須、幡掛、大西

傍聴者 ０名

協議資料
・令和6年度「学校教育自己診断」集計結果(教職員版・生徒版・保護者版)
・令和6年度「学校経営計画及び学校評価」
・令和7年度「学校経営計画及び学校評価」(案)

備考

・近況報告
・令和６年度学校教育自己診断の結果報告について
・令和６年度学校経営計画の結果について
・令和７年度学校経営計画の決定について

協議内容・承認事項等（意見の概要）
校長より近況報告
・入学者選抜に関して　
・次年度分掌の統合に関して

[協議]
◯【令和６年度学校教育自己診断】結果報告について

　 【生徒版】
　・学校に行くのが楽しいという回答が上昇
　・授業見学に関して、今年度は校内での授業見学だけでなく、茨木高校や付属池田高校など他校との連携を行った
　・悩みがあるときに相談したい先生がいるという回答が増えた
　・紙から電子の作業に変更したため全体的な回答率の減少 ⇒ 次年度以降　紙での再実施も含め再検討する
　・遅刻者数の増加が問題視されており、今後の対策を検討していく

　 【保護者版】
　・全体回収率が下がったので、回収率の増加をめざすために紙か電子での実施かを再検討する

 　【教職員版】
　・教職員で教育活動について話しあっているということがだがっているので、改善策を検討する

（意見）
　・全体的な回収率が昨年度と違うので、実施方法を再検討してほしい
　・生徒のアンケートにおいて自由記述の欄を設けることも検討してほしい

◯【令和６年度学校経営計画】結果報告

（質問）「つながる力」の目標に関して△が多いが概ね達成している。次年度変更してはどうか。
　⇒今年度の結果も踏まえ、目標設定を再検討する

（質問）自転車の事故数が12件あるが。どういった事故か
　⇒救急車に運ばれた事故もあり、気をつけなければならない。教員全体で注意喚起していく。

（質問）時間外勤務が80時間超える教員について、週末の部活動などは外部人材をうまく活用できているのか。
　⇒一部部活動で利用している。指導できる地域の方も限られているので、うまく利用をしていきたい。

（質問）いじめ・いじりに関しての境界が難しい。そういったことにどう対応しているか。
　⇒毎学期とっているアンケートをもとに常に生徒の様子を観察し、対応している。

（意見）
　・バイト禁止のルールは緩いので、検討してほしい
　・インスタグラムでの生徒の活動内容の報告は保護者にとってとても楽しみの１つなので、このまま継続して続けてほしい
　・「つながる力」の国際交流の部分において姉妹校提携は目標を達成しているので、△ではなく◎にすべき

◯【令和７年度学校経営計画】について
　新規として、追記した内容について、説明。
　・第３学年卒業時の進路満足度、令和9年度 90%以上をめざす
　・令和９年度までに、産近甲龍大和大合格者数 30 名以上をめざす
　・Safety Bicycle 推進校として、生徒の自主的な取組を支援と、校外への発信
　・南海トラフ地震等を想定した実践的な避難訓練等の実施

（意見）
　・大学に進学することだけが重要ではないので、進路満足度を目標として設定していることはとても評価できる
　・最終の決定は次年度の学校運営協議会だが、今回設定した目標で次年度の学校経営計画を作成してほしい。

次回の会議日程

日時 令和７年５月下旬（予定）

会場 校長室


